

Posicionamiento co.bas huelga 8 de marzo

1ª convocatoria

Desde co.bas asumimos que la brecha salarial, techo de cristal, discriminación.....eran temas cruciales y de suma importancia y convocar huelga era una manera de poder hacer asambleas de trabajadores y trabajadoras, comunicados específicos...etc y poner en el centro este tema.

Fue una oportunidad de que se hablara de este tema en los informativos y en la sociedad en general.

La realidad es que la participación no fue la esperada, y fue muy residual.

- Trabajadoras más precarias siempre es una dificultad añadida participar en una jornada de huelga
- Trabajadoras con condiciones no precarias, como era un tema ya superado para ellas tampoco participaron
- Las organizaciones feministas convocaban en sus comunicados solo a mujeres y esto añadió controversia a la participación